
 Celebración Eucaristía De Familias IV Domingo de Cuaresma 19 de Marzo de 2023 

Parroquia Santa Catalina de Alejandría (Aranda de Duero)  www.parroquiasantacatalina.com 

Evangelio del día 

Lectura del santo evangelio según san Juan 9, 1. 6-9. 13-17. 34-38

 

Palabra del Señor. 
 

Reportorio para la Celebración 
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Levántate, él te llama – Gustavo D’Antona 
https://youtu.be/ZmxJMki5Am0 

 

Reflexionamos con música 

Ya estamos en la cuarta semana de Cuaresma que se llama “Laetare” que significa 
Alégrate. El Sacerdote puede salir de rosado y es la marca de haber superado la 
mitad de la Cuaresma… os repito la pregunta de hace dos semanas… ¿Estáis 
preparándoos para la Pascua? 
 
 Hoy el Evangelio nos sitúa a Jesús en Jerusalén, en particular al estanque de 

Siloé. Resulta que en la época de Jesús los ciegos (también los endemoniados 
y algunos enfermos como paralíticos) eran considerados como pecadores. Se 
consideraba que su enfermedad era fruto de sus acciones pasadas o de las de 
sus padres. ¿En la actualidad no nos pasa algo parecido? ¿No solemos 
rechazar a los discapacitados, en lugar de acogerlos? 

 Prosigamos viendo lo que pasa en el Evangelio. Resulta que Jesús realizó este 
milagro en sábado. Ya sabéis que los sábados los judíos tenían prohibido hacer 
muchas cosas, y los fariseos pensaban que había incumplido la norma legal 
que tenían… Es decir, estaba buscando motivos para juzgarle y matarlo… les 
resultaba incómodo lo que predicaba. ¿No nos pasa a nosotros que muchas 
veces fallamos a Jesús pues lo que nos pide es complicado o incómodo? ¿No 
nos comportamos como fariseos al querer cumplir todo salvo si nos supone 
sacrificio? 

 Y por último, ¿cuál es la reacción del ciego? Dice que él reconoce a Jesús como 
el Hijo de Dios, pero… lo hace porque tenía fe en Él o porque le había curado. 
Jesús sigue en nuestra vida actual, lo que pasa es que no lo vemos por las 
calle, si no nos fijamos. Pero ¿tenemos la fe suficiente para poder afirmar que 
es Dios, Hijo de Dios?  

 Por último, la canción se refiere el ciego Bartimeo, otro de los milagros de 
Jesús, parad un rato a escucharla. 


